Stadt Bochum

Mitteilung der Verwaltung - Seite 1 -

Vorlage Nr. 20151033

Stadtamt 67 02 Ö	I	TOP/akt. Beratung
(3497)		

Sicht- und Eingangsvermerk der Schriftführung	öffentlich/nichtöffentlich	nichtöffentlich gemäß				
Clothe und Emgangovernion der Communitation		Thomas and a	ionais			
	öffentlich					
			_	,		
Bezug (Beschluss, Anfrage Niederschrift Nr vom)						
Anfrage der Bezirksvertretung Bochum-Mitte am 05.02.2015, TOP 6						
Bezeichnung der Vorlage						
Lichtquellen im Stadtpark						
Beratungsfolge		Sitzungstermin	akt. Beratung			
Pozirkevortrotung Pochum Mitt	0		03 06 2015			
Bezirksvertretung Bochum-Mitte 03.06.2015						
				H		
				H		
Anlagen						

Wortlau

In der o.g. Sitzung der Bezirksvertretung Bochum-Mitte wurde unter TOP 6.4 wie folgt angefragt:

6.4

Viele Lampen im Stadtpark sind nicht funktionstüchtig. Dies erhöht das Unfallrisiko bei abendlichen und nächtlichen Spaziergängen und sportlichen Aktivitäten. Ein öffentlicher Raum wird zum Angstraum. Bürgerinnen nehmen deswegen Umwege in Kauf bzw. verlegen ihre abendlichen Aktivitäten.

Daher fragt die Fraktion DIE LINKE. an:

- · Wie viele Lichtquellen gibt es zurzeit im Stadtpark?
- Wie viele davon sind nicht funktionstüchtig?
- · Wann werden diese repariert?
- · Wer ist für die Wartung und Pflege der Lichtquellen verantwortlich?
- In München gibt es die Aktion "Bei Anruf Licht", bei der defekte Lichtquellen oder Lichtsignalanlagen innerhalb von drei Tagen behoben werden, wenn sie von Bürgerinnen und Bürgern gemeldet werden. Kann ein vergleichbares Projekt in Bochum zeitnah umgesetzt werden?

Stadt Bochum

Mitteilung der Verwaltung - Seite 2 -

Vorlage Nr. 20151033

Stadtamt 67 02 ÖI (3497)	TOP/akt. Beratung

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Im Stadtpark befinden sich 84 Stck. Leuchten.

In der Regel sollten alle diese Leuchten funktionstüchtig sein. Witterungsbedingt und altersbedingt sind Ausfälle jedoch nicht ausgeschlossen.

Derzeit liegen dem Umwelt- und Grünflächenamt keine Informationen über defekte Leuchten im Stadtpark vor.

Dem Umwelt- und Grünflächenamt werden defekte Leuchten i. d. R. von Mitarbeitern des Technischen Betriebes oder aber von aufmerksamen Bürgern, die den Park bei Dämmerung und Dunkelheit nutzen, gemeldet. Vom Umwelt- und Grünflächenamt werden dann umgehend die Stadtwerke informiert. Diese setzen die defekten Leuchten dementsprechend wieder Instand.

Auch wenn die Arbeiten i. d. R. zeitnah erfolgen, kann eine feste Erledigungsfrist, wie in München leider nicht garantiert werden.